



発行

下関市防災協会

下関市岬之町 17-1
☎083-233-9114



令和4年1月

監修

下関市消防局
予防課

謹賀新年



下関市防災協会
会長 島村 剛史



新年明けましておめでとうございます。新春を迎え、会員の皆様方に謹んでお慶びを申し上げます。平素は当協会の運営に際し、下関市消防局並びに会員事業所の皆様にご指導ご支援を賜り心から感謝申し上げます。

さて昨年を振り返りますと、幸いにも下関市では特筆すべき災害は発生しておりませんが、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い4月に第3回目の緊急事態宣言が発令され、期間の延長再延長、実施区域についても最終的には21都道府県にまで拡大し社会生活において大きな影響を及ぼしてきましたが、宣言の効果が始め明るい兆しが見えて来た矢先、新たな変異株が出現し、まだまだ元の生活に戻れるものではなく引き続き更に感染対策を徹底して実践し、コロナ後の生活について考えていかなければなりません。今は一刻も早く終息を願うばかりですが、大切な家族や職場を守るため、正しい情報に基づいた冷静な行動をとることが必要だと感じております。

県外に目を向けますと、数十年に一度と言われている特別警報レベルの災害が毎年のように発生しており、昨年も7月8月の豪雨をはじめ各地で大きな災害が発生し甚大な被害をもたらしております。

また、地震についても2月の福島県沖での震度6強や、12月3日には同日に震度5以上を2ヶ所で観測するなど、自然災害の猛威はとどまることのない状況で、改めて災害への備えや防災意識啓発の重要性を痛感しております。

当協会は、昭和30年に職域・地域における防火思想の普及高揚と災害防止を図ることを目的に設立され、下関市消防局の協力を得ながら防災のパートナーとして事業を推進してまいりました。

本年も地域社会・会員事業所並びに行政と連携し、事業を積極的に展開して「安全・安心」の実現に取組んでまいりますので、皆様方の一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

おわりに本年が災害のない平穏な年でありますとともに、下関市消防局並びに会員事業所の皆様方の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げ、年頭のあいさつとします。

令和四年

消防出初式挙行

新春を飾る恒例の下関市消防出初式が、今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、分列行進やはしご乗り演技等は取りやめとし、規模を縮小し去る1月8日(土)下関市豊前田町、海峡メッセ下関で挙行されました。

式典では、前田市長の式辞に続き消防職員、消防団員、自衛消防隊員の永年勤続表彰と平素の防火管理や防火活動に多大な功績のあった方々の表彰が行われました。



受賞おめでとうございます

令和4年消防出初式で次の個人と団体に表彰状が贈られました。
(敬称略)

表彰者
発表

◎ 下関市長表彰 ◎

【一般表彰】

★個人

貴船豊町自治会婦人防火クラブ

王司婦人防火クラブ

下関三井化学株式会社

安全環境・品質保証部 安全・環境グループ

社会福祉法人 勝山園

会長 御手洗 芙紗子

会長 松崎 澄子

前課長 川口 守

理事長 中川貞代



★団体

神田地区振興協議会

【勤続表彰】

丸一ステンレス鋼管株式会社 桑水流 昇 (15年)

丸一ステンレス鋼管株式会社 中村 太治 (15年)

丸一ステンレス鋼管株式会社 中野 淳彦 (15年)

丸一ステンレス鋼管株式会社 窪田 敦 (10年)

下関三井化学株式会社 初田 登 (10年)

下関三井化学株式会社 角 哲雄 (10年)

下関三井化学株式会社 河野 正夫 (10年)



昭和24年のこの日、法隆寺金堂から出火し金堂外壁に描かれた仏画の大半が焼失しました。寺社などの建造物、仏像、絵画など古くから伝わる文化財は、我々の先祖から守り伝えられてきた貴重な財産です。

これらの文化財を火災から守るため法隆寺金堂が焼失した1月26日を「文化財防火デー」と定め全国的に文化財防火運動が展開されます。

下関にも住吉神社本殿、功山寺仏殿といった国宝をはじめ、数多くの歴史的重要な建造物がたくさんありますが、火災により被害を受けたものは二度とよみがえりません。

文化財は国民共有の財産として、後世にこの遺産を継承していくため、地域の力でしっかり守っていきましょう。

消防局では文化財を火災から守るため、文化財施設の防火チェックなどを行うこととされています。



毎年1月26日は「文化財防火デー」です
文化財を火災から守ろう

TEL 2333-9114
下関市防災協会

★会費納入のお願い
今年度も残すところわずかとなりました。まだ会費を納入されていない会員事業所におかれましては、年度内に納入していただきますようお願い申し上げます。
振込先やご不明な点等につきましては、協会事務局にお問い合わせをお願いいたします。

謹んで新春のお慶びを申し上げます
協会の運営につきましては、平素からご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
昨年新型コロナウイルス感染症対策として業務内容の変更や中止等で会員事業所の皆様にはご迷惑をお掛けいたしましたことをお詫び申し上げます。
協会事務局といたしましては、本年も防火防災を推進し災害のない明るい地域づくりに努めてまいりますので、昨年同様に協会運営について、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

事務局
だより

